

L' [HIPPODROME DE MAUQUENCHY PAYS DE BRAY](http://www.hippodrome-mauquenchy.fr) en Seine-Maritime cherche à se développer. La société a donc investi près de 1 million d'euros pour équiper le lieu en éclairage, afin d'attirer de nouvelles courses d'envergure internationale. Plus de deux cents projecteurs ont été installés, la piste étant maintenant éclairée par 422 kW. Cet aménagement ouvre la possibilité d'organiser des courses plus tard, ainsi que d'autres manifestations, comme un festival musical. L'hippodrome est la dernière étape de province, du tour de France des meilleurs trotteurs, avant Vincennes.

[www.hippodrome-mauquenchy.fr](http://www.hippodrome-mauquenchy.fr)